

夢清らかに 今庄っ子

～ 今庄小学校 学校だより 第4号 ～ 令和6年5月10日

ようこそ1年生（音読劇、学校探検）



《2年生による音読劇の様子》



《学校探検（保健室訪問）の様子》

5月2日（木）に「ようこそ1年生」の会が行われました。2年生が国語で学習してきた「ふきのとう」を音読劇にして披露しました。とてもよい発表でした。また、1年生と2年生がペアになって、学校探検を行いました。入学から約1ヶ月となりましたが、少しずつ学校生活にも慣れてきているようです。最後に、1・2年生全員でレクリエーションを行い、楽しい時間を過ごすことができました。

自転車安全教室（3、4年生）



5月9日（木）自転車安全教室を行いました。今庄駐在所の網谷さん、交通指導員の方々から自転車の安全な乗り方について教えていただきました。全国的には、小学生の交通事故が1年間で約1100件も発生し、そのうち約750件が自転車による事故となっているそうです。自転車の運転操作がまだまだ不慣れで、周囲の状況がうまくつかめなかったりすることが大きな原因です。自転車は楽しい乗り物ですが、まわりは危険がいっぱいです。ヘルメットを必ず着用することはもちろん、教えていただいたことを忘れずに、「事故に遭わない・事故を起こさない」よう心がけてほしいと思います。

